

Bibliographie Andreas Posch

Nachtrag zur Bibliographie in den „Beiträgen zur Erforschung steirischer Geschichtsquellen“, 46. Heft (Neue Folge 14. Heft), S. 68 ff. (Festgabe für Andreas Posch zum 70. Geburtstag).

Dechant i. R. Konsistorialrat Dr. Franz Hutter zum Gedächtnis. Blätter für Heimatkunde 33 (1959) 86 f.

Erzherzog Johanns kirchlich-religiöse Einstellung, Zeitschrift des Historischen Vereines für Steiermark, Sonderband 4 (1959) 25 ff.

Ein kaiserlicher Gesandtschaftsbericht aus Rom 1686, Festschrift Karl Eder, Innsbruck 1959.

„Der gute Kamerad.“ Zum 70. Geburtstag von J. F. Schütz, „Kleine Zeitung“, 7. September 1959.

Aeneas Silvius Piccolomini (Papst Pius II.) in Österreich. Religion, Wissenschaft, Kultur, Vierteljahresschrift der Wiener Kath. Akademie 10 (1959) 17 ff.

K. k. Stadtpfarrer und Jakobiner (Peter Thomas Basulko), Festschrift Fritz Popelka, Veröffentlichungen des Steiermärkischen Landesarchivs II (1960) 335 ff.

Aeneas Silvius und Herzog Sigismund von Tirol, Veröffentlichungen des Verbandes Österreichischer Geschichtsvereine 13 (1960) 38 ff.

Univ.-Prof. Dr. Karl Eder gestorben, „Südost-Tagespost“, 3. Mai 1961.

Der Laienanteil am Kirchenregiment in geschichtlicher Schau. Der Laie in der Kirche. Seckauer Diözesansynode 1960, Beiträge und Referate. Graz 1961, S. 67 ff.

Ein Gröbminger Pfarrer im Kampf mit der Josefinischen Kirchenordnung, Blätter für Heimatkunde 36 (1962) 46 ff.

Das 1. allgemeine Konzil, „Sonntagsblatt für Steiermark“, 5. August 1962.

Das Reformkonzil von Trient, ebenda 23. September 1962.

Die Gründung der Pfarre Öblarn im Ennstal, Zeitschrift des Historischen Vereines für Steiermark 53 (1962) 175 ff.

Mitarbeit am Lexikon für Theologie und Kirche.

Johannes Schlächer